

„Komm mit ins Musikland“

Töne lauschen

Musik bringt zum Ausdruck, was sich nicht in Worte fassen lässt und doch nicht still bleiben kann.

(Victor Hugo)

Während unseren **Projektwochen (Januar und Februar 2023)** konnten unsere Kinder verschiedene Musikinstrumente und Musikrichtungen kennen lernen.

Zu Projektbeginn konnte jedes Kind ein Musikinstrument von Zuhause mitbringen.



Dann kamen unsere hausinternen Instrumente (Xylophon, Trommel, Schellenkranz, Klangstäbe, Triangel, Glockenspiel, Regenmacher) zum Einsatz.

Anschließend besuchten uns unterschiedliche Künstler (Gitarre, Posaune, Trompete, Horn) und stellten ihre Instrumente vor. Diese Besuche waren für die Kinder faszinierend und erlebnisreich.



Im kreativen Bereich wurden Zupfinstrumente und Rasseln gestaltet.

Alle Kinder konnten zum Projektabschluss ihre Instrumente dann mit nach Hause nehmen.



Klanggeschichten waren bei allen Kindern sehr beliebt.